

Comienza en Venezuela auditoría a base de datos de huellas dactilares para elecciones de noviembre



Caracas, 11 oct (RHC) La auditoría de la base de datos de huellas dactilares para las elecciones regionales y municipales del 21 de noviembre inicia hoy aquí, según anunció el presidente del Consejo

Nacional Electoral (CNE), Pedro Calzadilla.

Luego de participar en el simulacro electoral la víspera, el funcionario informó en una rueda de prensa que este lunes comienza la cuarta auditoría de las 16 que deben realizarse, para analizar la base de datos de huellas, su performance y comportamiento en el proceso comicial.

Señaló que en Venezuela existe una garantía que es la certificación biométrica, donde no es posible que un elector vote si sus datos no coinciden con su huella dactilar, lo cual permite blindar el sistema electoral.

'Es muy importante ese momento porque quienes tengan dudas o puedan estar confundidos y crean que alguien puede usurpar su identidad o votar dos veces, sepan que está asociada la base de datos con algo que es insustituible', recalcó.

El CNE activó este domingo 446 centros de votación y mil 366 mesas electorales en 333 municipios de los 24 estados del país, para el simulacro electoral como parte del cronograma de verificación establecido para los comicios de noviembre.

Ese ejercicio permitió probar las distintas fases del Sistema Automatizado de Votación, la duración del recorrido por la herradura electoral y la transmisión de los datos.

Mientras, los electores se familiarizaron con el proceso, los componentes del sistema de votación y la oferta electoral, y los partidos políticos examinaron su sistemas de trabajo.

La jornada contó con la presencia de observadores internacionales, como el Consejo de Expertos Electorales de Latinoamérica y la misión exploratoria del Centro Carter.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/273317-comienza-en-venezuela-auditoria-a-base-de-datos-de-huellas-dactilares-para-elecciones-de-noviembre>



Radio Habana Cuba